

Schwarzachtalmesse 2023

Grußwort des Ersten Bürgermeisters der Stadt Neunburg vorm Wald

Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,

am 22. und 23. April 2023 findet die nun inzwischen schon 14. Schwarzachtalmesse in Neunburg vorm Wald statt. Nach drei Jahren Pause freue ich mich umso mehr, dass die Messe heuer unter der Schirmherrschaft von Dr. Michael Holtschulze, Werkleiter von Lorenz Snack-World am Standort Neunburg vorm Wald, wieder stattfindet und lade Sie alle herzlich zu einem Besuch der Messe mit ihrem umfangreichen Angebot ein.

Egal, ob Haus und Garten, Dienstleistung und Handwerk, Genuss und Lifestyle, Tourismus und Freizeit, Technik und Innovation - aus jedem dieser Bereiche sind Unternehmen vertreten und finden hier beste Bedingungen, um sich als Unternehmen und als Arbeitgeber vorzustellen sowie die eigene Angebotsvielfalt zu präsentieren.

Mit bis zu 8.000 Gästen an zwei Messetagen ist die Schwarzachtalmesse eine der bedeutendsten Regionalmessen der Oberpfalz, die zugleich die Stärke des Wirtschaftsstandortes Oberpfalz zeigt. Sie ist damit ein Sinnbild für die Vielzahl an erfolgreichen Unternehmen aus den verschiedensten Branchen unserer Heimatregion und ein sehr wichtiger Treffpunkt für Unternehmen wie auch Kunden.

Die Messe hat sich aus gutem Grund zu einem festen Termin im Kalender der regionalen Wirtschaft etabliert. Denn vor dem Hintergrund des aktuellen Strukturwandels und des Internethandels, der weiterhin hohe Zuwächse verzeichnet, zeigt sich durch Veranstaltungen, wie die Schwarzachtalmesse, oftmals, dass der persönliche Kontakt zum Kunden und der persönliche Service der Unternehmen vor Ort für beide Seiten unersetzbar sind.

Den Besucherinnen und Besuchern bietet die Messe in jedem Fall die Gelegenheit, das umfangreiche Angebot der knapp 100 Aussteller unverbindlich näher kennen zu lernen, sich persönlich beraten zu lassen und das abwechslungsreiche Begleitprogramm, welches für die ganze Familie etwas bereithält, zu genießen - bei entspannter Atmosphäre und freiem Eintritt. Gerade der Außenbereich bietet für Familien durch die Rettungsorganisationen mit ihren Fahrzeugen und weiteren (tierischen) Highlights, wie beispielsweise die Ponykutschfahrten, einiges. Abgerundet wird die Ausstellung durch den Kunsthandwerkermarkt im Hirschenwirtstodl.

Freuen Sie sich mit uns auf spannende Messetage in Neunburg vorm Wald!

Selbstverständlich möchte ich an dieser Stelle abschließend besonders dem ehrenamtlich tätigen Organisationsteam unter der bewährten Leitung von Herrn Peter Scheitinger für die sehr arbeitsintensive, monatelange Vorbereitung der Gewerbeschau herzlich danken. Der enorme Einsatz des ganzen Teams zum Wohle unserer Heimatstadt verdient unseren Respekt und unsere Anerkennung. Ich bin mir sicher, dass sich ihr Engagement erneut lohnen und die Messe einen regen Zuspruch erfahren wird.

In diesem Sinne wünsche ich den Veranstaltern und den Ausstellern viel Erfolg und gute Gespräche. Allen Gästen wünsche ich interessante Eindrücke und einen interessanten Messebesuch.



Martin Birner
Erster Bürgermeister